



Atelier
écriture 

Journal
de Bord
d'un
confinement

F comme
Fenêtre

Je passe à la fenêtre pour observer les gens,
j'entends surtout mon voisin qui est allé discuter.

Je regarde la fenêtre pour profiter du Soleil.

À travers la fenêtre, on a créé des lieux d'amitié et de
solidarité.

À travers la fenêtre, on applaudit les personnes soi-
gnantes.

Derrière la fenêtre, je vois les ambulances qui circulent,
je les entends et autour pour prendre soin de per-
sonnes qui sont dans un état grave de COVID 19.

Bakary

Papi,

